

Deine Gemeinde - Deine Stadt - Deine Demokratie Geh wählen –
Übernimm Verantwortung!

Weckruf zur Teilnahme an der Kommunalwahl in Hessen am 14. März 2021

Angesichts der demokratie- und menschenfeindlichen Ereignisse in jüngster Zeit sind wir tief besorgt. Abwertung und Ausgrenzung, Gewalt und Terror von rechts sind Angriffe auf unsere Demokratie. Die demagogischen und populistischen Aufrufe der sogenannten Querdenker*innen und von rechtsradikalen Gruppierungen während der Corona-Pandemie zählen dazu. Die Erstürmung der Treppe des Reichstags ist ein erschreckender Beleg für diese Entwicklung. Der demokratische Konsens gerät in Gefahr.

Solidarisches Zusammenleben ist nur in einer Demokratie möglich, die von den Bürger*innen mit Überzeugung, Engagement, Verantwortung und Mut getragen wird. Die Glut der Demokratie kommt von unten. Sie lebt von der Überzeugung, dass wir nur gemeinsam freiheitlich leben können.

Die lokale Demokratie ist die Basis unseres demokratischen Staates. Nirgends können die Chancen guter Politik so hautnah erlebt und gestaltet werden wie in der eigenen Gemeinde, der Stadt oder dem Landkreis.

Nirgends können wir so unmittelbar Einfluss auf Politik nehmen. Wenn die lokale Demokratie nicht mehr funktionsfähig ist, dann leidet das Ganze, unsere Demokratie insgesamt. Demokratie ist kein Selbstzweck und sie ist auch nicht selbstverständlich. Sie muss jeden Tag aufs Neue gelebt und verteidigt werden.

Wer in einer demokratischen und solidarischen Gesellschaft leben will, der gibt am 14. März 2021 seine Stimme ab. Und wir sind dankbar für alle, die sich für unsere Demokratie mit Tatkraft, Engagement und Mut einsetzen. Jede Stimme für demokratische Bewerber*innen ist eine Stimme für unseren Zusammenhalt: für Menschenwürde und soziale Gerechtigkeit, für Toleranz und Vielfalt.